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Beitrag von „dlarsson“ vom 24. November 2021, 21:29

Zitat von apfel-baum

ich würde das praktischerweise entweder so,- oder z.b. via anymacos machen - ist von 
Sascha_77 hier aus dem forum  der weg ist geschmackssache

lg 

So habe gleich alles soweit vorbereitet. Habe ne separate Festplatte auf der ich zuerst eine
frische Monterey Installation aufsetze.

Verwende die plist die du mir geupdated hast, bekomme dort nur noch diesen einen Error:

OCS: No schema for UIScale at 12 index, context <Output>!

Serialisation returns 1 error!
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